

“Investiguen cuentas millonarias de Mantilla”



SALHUANA ADVIRTIÓ que Alan García está en campaña permanente.

Eduardo Salhuana Cavides, congresista de Perú Posible, demandó que la actual comisión de Fiscalización investigue las cuentas millonarias del ex ministro Agustín Mantilla, de lo contrario incurrirán en el mismo error cometido por el anterior grupo fiscalizador “que no quiso indagar a fin de no afectar al líder aprista Alan García”.

En ese sentido, fustigó duramente el trabajo efectuado por la anterior comisión de Fiscalización que estuvo presidida por el parlamentario aprista Mauricio Mulder, quien habría tenido seguido la consigna partidaria de no investigar a fondo los vínculos entre Mantilla y el ex asesor presidencial Vladimiro Montesinos, ante el temor de perjudicar a su líder.

También dijo que el presidente regional aprista de Ancash, Freddy Ghilardi; y de Lima, Miguel Angel Mufarech, deben presentarse nuevamente ante dicha comisión congresal a fin de retomar y profundizar las investigaciones que “en la última legislatura fueron muy tibias con ellos”.

“La corrupción está en todas partes y los malos manejos también, eso no quiere decir que es patrimonio de un gobierno, sino que son conductas individuales de personas; claro, diferente a lo del prófugo ex presidente Alberto Fujimori, quien cometió un robo institucionalizado en el país”, añadió el parlamentario.

Sin embargo, no dudó en opinar que ese grupo de trabajo en poder del Apra no actuará con firmeza a la hora de fis-

calizar a algunos malos funcionarios de los gobiernos regionales de su partido, pero sí lo hará “con los actos del Ejecutivo, buscando endurecer su oposición para capitalizar adeptos y aprovechar la coyuntura del país”.

Dijo que las dos anteriores comisiones fiscalizadoras actuaron con un manto de encubrimiento a favor de los funcionarios del Partido Aprista denunciados por serias irregularidades.

El parlamentario advirtió que el líder aprista Alan García Pérez está en campaña permanente, lo cual calificó de “peligroso” porque no estamos en campaña electoral sino viviendo momentos de crisis, por ello es necesaria la palabra serena de un estadista y no la facilista ni demagógica.